



100
jahre
bauhaus

Entdecken Sie das Bundesland, in dem es so viele authentische Bauhaus-Bauten wie nirgendwo sonst gibt und in dem die Ikone der Moderne am intensivsten wirkte. Erleben Sie Orte wie das Bauhaus Dessau und die dortigen Meisterhäuser, die Werke Lyonel Feiningers in Halle an der Saale oder die „bunte Stadt“ Magdeburg.

#moderndenken



**Hier macht
das Bauhaus
Schule.**



www.kulinarische-sterne.sachsen-anhalt.de



www.sachsen-anhalt.de



AgrarMarketingGesellschaft
Sachsen-Anhalt mbH

www.amg-sachsen-anhalt.de



[SACHSEN-ANHALT](http://www.sachsen-anhalt.de)

EINLADUNG

Wettbewerb „Kulinarisches Sachsen-Anhalt 2019“



Grußwort des Ministerpräsidenten des Landes Sachsen-Anhalt Dr. Reiner Haseloff

Sehr geehrte Damen und Herren,

Sachsen-Anhalts Land- und Ernährungswirtschaft steht für hervorragende Qualität, und deshalb freue ich mich, die Schirmherrschaft für den Wettbewerb „Kulinarisches Sachsen-Anhalt“ zum dritten Mal zu übernehmen. 63 Unternehmen und Erzeuger nahmen mit insgesamt 104 regionalen Produkten am letztjährigen Wettbewerb teil. Die fünfköpfige Fachjury hat 15 „Kulinarische Sterne“ vergeben – ein Stern in jeder Produktkategorie.

Nahrungsmittel sind ein kostbares Gut. Daher ist es unerlässlich, sie nachhaltig weiterzuentwickeln und immer wieder aufs Neue auf die Probe zu stellen. Wettbewerbe sind dabei in vielerlei Hinsicht bereichernd, denn sie fordern und fördern gleichermaßen. Es werden neue Standards gesetzt, so dass sich Produkte kontinuierlich verbessern. Gleichzeitig bietet dieser Wettbewerb den Unternehmen die Möglichkeit, ihre Fähigkeiten zu zeigen und ihre Angebote bekannter zu machen. Das sind gute Voraussetzungen für eine gemeinsame innovative Zukunft.

In diesem Sinne eröffne ich den Wettbewerb „Kulinarisches Sachsen-Anhalt 2019“. Seien Sie kreativ und engagieren Sie sich für Ihre Produkte und unser Bundesland. Ich wünsche Ihnen viel Erfolg!

Dr. Reiner Haseloff MdL
Ministerpräsident des Landes Sachsen-Anhalt
Magdeburg, Januar 2019

Bewerben Sie sich im Rahmen des Wettbewerbs „Kulinarisches Sachsen-Anhalt 2019“!

Sie sind Hersteller von Lebensmitteln in Sachsen-Anhalt und stolz darauf? Nur die besten Zutaten sind gut genug für Sie? Ihre Produkte überzeugen sensorisch in jeder Hinsicht ohne Einschränkungen? Ihre Produkte besitzen eine lange Tradition oder sind neu und innovativ? **Dann verdienen Sie womöglich die Auszeichnung „Kulinarischer Stern 2019“!**



SACHSEN-ANHALT

Bereits zum dritten Mal richtet das Land Sachsen-Anhalt im Jahr 2019 den Wettbewerb „Kulinarisches Sachsen-Anhalt“ aus und sucht Lebensmittel, die einzigartig und von höchster Qualität sind. Die prämierten Produkte erhalten die Auszeichnung „Kulinarischer Stern 2019“. Im Juni werden die Auszeichnungen im Rahmen einer Galaveranstaltung im „Palais am Fürstenwall“ durch den Ministerpräsidenten Dr. Reiner Haseloff und die Landwirtschaftsministerin Prof. Dr. Claudia Dalbert persönlich vergeben. Profitieren Sie von der hohen Wertschätzung, die diese Auszeichnung in den Medien, beim Handel und bei den Endverbrauchern entfalten wird.

Welche Hersteller können teilnehmen?

Teilnahmeberechtigt sind alle Lebensmittel herstellenden Handwerksbetriebe und Unternehmen der Land- und Ernährungswirtschaft. Liegt der Sitz des Unternehmens außerhalb Sachsens-Anhalts, muss sich der Produktionsschwerpunkt für das beworbene Produkt in Sachsen-Anhalt befinden.

Welche Produkte können teilnehmen?

Zugelassen sind Lebensmittel aus mindestens der ersten Verarbeitungsstufe, die ganzjährig in gleichbleibender Qualität zur Verfügung stehen. Ein Hersteller kann bis zu drei Produkte einreichen.

Wie erfolgt die Produktauszeichnung?

Alle teilnehmenden Produkte werden von einer neutralen und unabhängigen Fachjury beurteilt. Diese setzt sich aus Experten der Bereiche Sensorik, Marketing, Gastronomie und Technologie sowie einem Sommelier zusammen. Neben der sensorischen Qualität (Geschmack, Geruch, Aussehen) bewertet die Jury auch, welche Geschichte Sie über das Produkt und dessen Herstellung erzählen. Aspekte der Vermarktung (Idee, Design, Innovationsgehalt) und die Historie zum Unternehmen können ebenfalls in die Bewertung einfließen. Neben einem Punkteschema (1. Bewertungsstufe) gibt die Mehrheitsentscheidung der Jury den Ausschlag für die Prämierung mit dem „Kulinarischen Stern 2019“. Je Warengruppe wird maximal ein Produkt ausgezeichnet.

Melden Sie sich einfach online an!

Die Voraussetzung zur Teilnahme sind die erfüllten Teilnahmebedingungen. Füllen Sie das Teilnahmeformular einfach online unter www.kulinarische-sterne.sachsen-anhalt.de aus oder senden Sie es in Papierform zusammen mit einem Produktmuster ein.